


常任委で学校給食無償化ゃタブレット端末整備などを質問
10月11日、千葉県議会9月定例県議会の文教常任委員会で質疑いたしました 。質問項目と、当局の答弁、安藤の要望などを抜粋して掲

載しています。

し 公立学校給食費無償化事業について 】
［安藤質問 l 県立学校の対象者数と総額の見込みはどうでしょう

か。また、来年も引き続き県として継続して 事業をして
いくのでしょうか。

一 県立学校における対象者数は約370人、総額の見込
みは約7百万円と見込んでおります。来年度以降の本事
業の実施については、来年度の予算編成過程の中で検
討して まいりたいと考えております。

9野9,’ 全員無償化というのが政策の到達点だと考えていま
す。波及効果の多い事業だと思いますので、後退するこ
とのないよう、さらに市町村への働きかけと県としての
対象者拡大も併せて要望します。

し 教員の異動方針について J 
［安藤質問 l 文科省通知によれば、全ての新規採用職員が、概ね

10年以内に特別支援教育を複数年経験することとなる
よう、人事上の措置を講ずるよう努めることとあります
が、今後どのように進めていくのでしょうか。

9叫，9叫』 昨年度末に文部科学省から通知された特別支援教育
を担う教師の養成、採用、研修等に係る方針を受けて、
今年度末に向けた本県の人事異動方針にこの趣旨を踏
まえた人事配置を推進する旨を反映させたところです。

この人事異動方針に基づいて、小中学校の特別支援
学級及び特別支援学校の状況を十分配慮しながら、多 く
の教員が特別支援教育を経験できるよう、異校種異動
をはじめとした人事異動を進めて まいります。

また、この他にも各学校内でのOJTの推進や県で実
施している特別支援教育に関する研修受講の促進等に
より、特別支援教育に関する理解を深め、専門性の向上
が図られるよう努めて まいります。

9野9, 』' 現場に負担がかからないよう、都道府県教育委員会
間でも情報共有しながら丁寧に進め、理解を深めると
ともに専門性を高めていってほしいです。

し 県立高校のタブレット端末整備について j 
［安藤質問 l 県立高校の令和5年度の新入生については、タブレッ

トによる一人一台端末を100％整備すべきと考えていま
すがどういった状況でしょうか。

巴日'`
県教育委員会では、今年の4月、令和4年度の新入生か

ら、中学校までの学びを踏まえ、スマートフォンだけに頼る
ことなく、タブレット端末を活用した学びを行うよう通知
したところであり、タブレット端末の整備にあたっては0

生徒保護者に丁寧に説明した上で、端末購入の負担のお
願いを現在もしているところです。

令和5年度入学生についても、引き続き、新入生保護
者に理解を得ながら、 端末購入促進の準備を進めること
としております。

9昂＇，．卒＇ 文部科学省がパブリックコメントをかけている「学校
教育情報化推進計画（案）」によれば、令和4年度中に、
すべ ての都道府県、政令市において、高校1年生の一人
一台端末環境の整備が完了する見込みです。千葉県の
高校生だけが新しい学びから取り残されるわけにはい
きません 。令和5年度新入生の一人一台端末の環境を整
備すること、購入補助について 検討することだけでな
く、併せて充電に必要な機器やタブレット活用に適した
学習机など現場のニーズにしっかりと応えていただくこ
とを要望いたします。

し 医療的ケア児の通学について J 
［ 安藤質問［ 高等学校における医療的ケア児の受入体制はどう

なっているのでしょうか。

匠匠’ 碑、県立高等学校で医療的ケアを実施するための
看護師を必要とする生徒はおりませんが、いつ入学して
も自立促進と健康で安定した学校生活を送ることがで
きるように、医療的ケアの実施に関する総合的な基準
を示した「千葉県立中学校・高等学校における医療的
ケアガイドライン」を定めているところです。

駅守， 』＇ 高校でも医療的ケア児を受入れることが できるよ
ぅ、 ガイドライン を設けているとのことですが、現に、
小・中学校には医療的ケアを必要としている生徒 がい
るため、高校でも学習が受けられるように寄り添ってい
ただきたいです。

し 学校給食牛乳ストローレスについて J 
［ 安藤質問 l 県内自治体でのストロ ー レスパックの導入状況はど

うでしょうか。
一 令和4年2月にコ ー シン乳業が、八千代市の小中学校

数校において、ストロ ーも使用できるハイブリット型の
牛乳パック使用のスクールポップテストを実施し、その
後、八千代市、松戸市など8市で導入していると承知し
ております。

今後については、使用は学校給食の実施主体である
市町村が決めるものであり、県が 一律に決めることで
はございませんが、研修等で情報提供することは可能
であると考えます。
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